

VILLANUEVA DE LA CAÑADA ACOGE EL ACTO DE CONMEMORACIÓN DE LOS 50 AÑOS DE LA COOPERACIÓN ESPACIAL EN EUROPA

- El alcalde, Luis Partida, ha asistido esta mañana al acto, presidido por el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy.
- La celebración ha tenido lugar en el Centro Europeo de Astronomía Espacial de la ESA, ubicado en la urbanización villanovense de Villafranca del Castillo.

Vva. de la Cañada, 6 de nov. 2014.- El alcalde, Luis Partida, ha asistido esta mañana al “Acto de Conmemoración de los 50 años de la Cooperación Espacial en Europa”, en el [Centro Europeo de Astronomía Espacial](#) (ESAC). El presidente del Gobierno de España, Mariano Rajoy, ha presidido el acto en la que han estado también el ministro de Industria, José Manuel Soria, el director general de la Agencia Espacial Europea, Jean-Jacques Dordain, el director del ESAC, Álvaro Giménez Cañete, el astronauta español Pedro Duque, así como embajadores de países miembros de la ESA.

“Es para Villanueva de la Cañada un honor acoger una celebración tan importante como esta y por supuesto albergar en nuestro municipio el Centro Europeo de Astronomía Espacial, sede de la Agencia Espacial Europea en España”, destacó el regidor villanovense, quien visitó las instalaciones junto a la comitiva de autoridades presentes en el acto.

Fruto del acuerdo de colaboración con el Gobierno de España, la Agencia Espacial Europea puso en marcha en Villanueva de la Cañada, en 1975, su Estación de Seguimiento de Satélites más importante. Es a partir de 2007, cuando dichas instalaciones pasan a transformarse en el Centro de Astronomía Espacial (ESAC). Es un centro de referencia para astrónomos de todo el mundo ya que, a través de él, se llevan a cabo numerosas misiones de astrofísica y se procesan y archivan los datos de miles de observaciones sobre agujeros negros, estrellas en formación, galaxias lejanas, de los planetas del Sistema Solar y el Sol.